
　　　　　　　令和５年９月県議会定例会質問（一般）要旨　　（９月１９日） 

                                                                             　　　２－１

 　　　　県 民 連 合　　　　　　　　　９番            　　三　　村　　博　　隆

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　少子化対策について 知 事 こども・青少年

  政策課 

  　　知事は、急激な少子化に対してどのように取り組んでいく

　のか尋ねたい。　   

   

二　市町村の企業誘致について 商工労働部長 企 業 立 地 課 

   

  　　県は、市町村の企業誘致活動をどのように支援していくの

   　か尋ねたい。

   

三　市町村における広域連携について 総 務 部 長 市町村行政課 

   

　　県は、市町村における広域連携の取組をどのように支援し   

　ていくのか尋ねたい。   

   

  四　健康指標の改善について 保健福祉部長 健康づくり推進

   課

  　　県は、県民の健康指標の改善に向け、減塩にどのように取

   　り組んでいくのか尋ねたい。

   

   五　農福連携の充実強化について 〃 障がい福祉課

   

  　　県は、障がい者就労施設における農福連携の充実強化にど

   　のように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

六　介護人材の定着について 〃 社 会 福 祉 課 

   

　　県は、介護人材の定着にどのように取り組んでいるのか尋   

　ねたい。   

  

  

  



                                                                                   ２－２

          　　要　　　　　　　　　　　　旨   答　弁　者   担　当　課

  七　医療関連産業の育成・集積について 商工労働部長 医療関連産業集

   積推進室

　　県は、ふくしま医療機器開発支援センターを活用した医療   

　関連産業の育成・集積にどのように取り組んでいくのか尋ね   

　たい。   

   

八　カーボンニュートラルの実現について 生活環境部長 環 境 共 生 課 

   

  　　県は、温室効果ガス排出量を事業者自らが把握するため、

   　どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

九　再生可能エネルギー由来水素の活用について 商工労働部長 次世代産業課 

   

  　　県は、再生可能エネルギー由来水素の産業面での活用をど

   　のように推進していくのか尋ねたい。

   

十　農業用水の安定供給について 農林水産部長 農 地 管 理 課 

   

  　　県は、農業用水の安定供給にどのように取り組んでいくの

   　か尋ねたい。

   

   十一　阿武隈川上流の整備について 土 木 部 長 河 川 整 備 課

   

　　　県は、阿武隈川のうつくしま大橋から上流の未改修区間   

　　について、どのように整備していくのか尋ねたい。   

   

   十二　県道棚倉矢吹線の維持管理について 〃 道 路 管 理 課

   

  　　　県は、県道棚倉矢吹線における舗装の維持管理にどのよ

   　　うに取り組んでいくのか尋ねたい。

   

   十三　薬物乱用防止対策について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

 

　　　少年の薬物乱用防止対策について、県警察に尋ねたい。



                                                                                   ２－３

          　　要　　　　　　　　　　　　旨   答　弁　者   担　当　課

十四　英語の学力向上について 教 育 長 教 育 庁 

   

　　　県教育委員会は、公立中学校における英語の学力向上に   

　　どのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


